
  

 
 
          
 
 
 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参観日 ありがとうございました 
１２月７日に「１日参観日」を実施しました。１時間目からたくさん

の保護者の皆様にご来校いただき，授業の様子をみていただきました。 

１年生は５校時に保護者の皆様とともに「校内美化活動」として，窓

拭きなどを行い，３階がきれいで明るくなりました。 

２年生は参観授業後，「子育て研修会」と「学年茶話会」を行いまし

た。研修会では，本校スクールカウンセラーを講師に迎え，「思春期の

子どもとどうつきあうか」について研修を深めました。 

３年生は，中学校最後の参観日となり，参観授業後は学年，学級懇談

会を行いました。懇談会の中では，やはり受験情報に関わっての話題が

多く，私立高校のＷＥＢ出願の方法などについて相談がありました。 
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 学校通信 No ５ 

 

～ 自らの生活を開拓し 創造する生きがいを求めて ～ 
 

中連生活部１２月研修会 
１２月５日，旭川市子ども総合相談センターを会場に「旭川市中連

生活部１２月研修会」が行われ本校生徒会から副会長と会計の２名の

生徒が出席しました。 

 この研修会は年２回，６月と１２月に市内２７校の中学校の生徒会

役員が一同に会し，自校の生徒会活動について交流を深め合うもので，

今回のテーマは「新入生に向けた取組」「卒業生に向けた取組」でし

た。他校の生徒会の生徒達と交流し，たくさんの刺激を受けました。 

 

 

 

 

 

                    ２学期を終えるにあたり 
                              校長 沼倉 修  

                                       

 長かった２学期も、本日をもって終わりとなります。２学期始業式の際，「２学期終わり

にどんな自分になっていたいか，そのために何をすべきか考えて実践を。」と話したことが

つい先日のようです。生徒の皆さんは，あらためて今の自分を見つめ直し目標とする自分に

なれたかのか，そして次の目標をどうするかを考えてみてください。 

 さて，今学期は最大の行事である「やどりぎ祭」がありました。生徒の皆さんの素晴らし

い合唱，ステージでの生き生きとした各種発表や，工夫された校内装飾・展示など，皆さん

のエネルギッシュな取組に驚きました。生徒会を中心に，学級や学年が一つにまとまってい

く様子に，これが伝統ある「やどりぎ祭」と春中生の姿なのだと感心しました。 

  また，他にも学校通信やＨＰでお知らせしていますように，各部活動の活躍や各種作文コ

ンクール入選など，スポーツ・文化両面で生徒の活躍がたくさん見られた２学期でした。 

  年が明け，３学期も子ども達にとって実りのある教育活動を力強く推進して参ります。保

護者の皆様、地域の皆様，今後とも春光台中学校への温かいご理解とご協力をどうぞよろし

くお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育委員会からのお知らせ】 
旭川市いじめ防止基本方針（改定案）に対する意見提出手続の実施について  

旭川市では，いじめ防止対策推進法及び旭川市いじめ防止対策推進条例に基づく，いじめの防止等

のための対策を総合的かつ効果的に推進するため，「旭川市いじめ防止基本方針」の改定を検討して

います。 

つきましては，「旭川市いじめ防止基本方針（改定案）」を作成しましたので，同改定案に対する保

護者の皆様の御意見，御提言をお寄せくださいますようお願い申し上げます。 

○ 資料の配布場所 

教育委員会学校教育部主幹付（１０条通１１丁目 子ども総合相談センター），市政情報コー

ナー（総合庁舎１階），各支所・公民館，旭川市ホームページ 

○旭川市ホームページの該当ページＵＲＬ及び二次元コード 

https://www.city.asahikawa.hokkaido.jp/kurashi/218/251/252/d078589.html 

○ 意見提出手続入力フォームのＵＲＬ及び二次元コード 

https://logoform.jp/f/RoJt7 

 

○ 資料の配布・意見の提出期間 

令和５年１２月８日（金）から令和６年１月１０日（水）まで 

学校運営協議会 
１２月７日，「第２回 学校運営協議会」を開催しました。学

校運営協議会は，家庭，地域及び学校が相互に教育力を高め，子

供たちの豊かな学びと育ちの環境づくりを行うことを目的とし６

年前に発足し，今回はまちづくり協議会会長や各市民委員会会長，

公民館長，ＰＴＡ会長をはじめ１７名の方々に参加していただき

ました。会では，地域と学校が協働して取り組んできた活動につ

いて，意見交流を行いました。生徒会本部役員３名も参加し，春

光台未来プロジェクトで発表した生徒会の取組や成果を報告しま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は，協議会に，生徒会本部役員３名が参加し，今年度の春

光台未来プロジェクトで行った生徒会の取組や成果を発表しまし

た。協議会の方々からは，「年々中学生の取組が向上している。」

「地域とのつながりを実感してくれているのがうれしい」と言っ

た感想をいただきました。学校運営協議会に生徒が参加し，生徒

達の意見をじかに聞いてもらう機会が作れたことは，会にとって

も有益であったと思います。 

  次回は２月に，小学校，中学校の学校評価をもとに，今年度の

教育活動の成果や課題についてご意見をいただき，次年度に向け

ての改善点をまとめていく予定です。 

 

 

非行防止教室 
１２月８日，「ＳＮＳ等のトラブルに係る非行防止教室」を開催し

ました。講師に旭川中央警察署少年係の職員の方をむかえ，１，２年

生を対象に講演をしてもらいました。スマホやインターネットに関連

する事件や事故（ワンクリック詐欺，ネットいじめ，個人情報流出，

自画撮り被害，闇バイト）の事例を取り上げ，「これらは名誉毀損罪

などの犯罪にあたり，懲役刑や罰金が科せられる」という話をわかり

やすく，具体的に説明していました。また，メールでメッセージを送

る際に，大切なことも教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は，協議会に，生徒会本部役員３名が参加し，今年度の春光台

未来プロジェクトで行った生徒会の取組や成果を発表しました。協議

会の方々からは，「年々中学生の取組が向上している。」「地域との

つながりを実感してくれているのがうれしい」と言った感想をいただ

きました。学校運営協議会に生徒が参加し，生徒達の意見をじかに聞

いてもらう機会が作れたことは，会にとっても有益であったと思いま

す。 

  次回は２月に，小学校，中学校の学校評価をもとに，今年度の教育

活動の成果や課題についてご意見をいただき，次年度に向けての改善

点をまとめていく予定です。 

 

「中学生の税についての作文」コンクールで本校２年生徒が

見事「旭川中(なか)地区納税貯蓄組合連合会会長賞」を受賞

し，旭川中地区納税貯蓄組合連合会の会長から表彰されまし

た。「税と災害の関わり」という題名で，税の使われ方や税

の大切さ，税と災害の関係が述べられ，最後に本人の考えが

まとめたられた作文です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 月 予 定 
１日（月）～ 学校閉庁日（１月３日（水）まで） 

       ※閉庁日は職員不在です。                      

８日（月） 成人の日 

 １２日（金） 職員会議 ・ 1 学年学習会 

１３日（土） アンサンブルコンテスト 

旭川地区予選 （～１４日（日）） 

１５日（月） ３学期始業式・職員会議 

１６日（火） ３学年学年末テスト 

１９日（金） 私立高校推薦入試・英語検定 

２２日（月） ２学年スキー授業 

２３日（火） 常任委員会 

２４日（水） 職員会議 

２６日（金） 漢字検定         

２９日（月） １学年スキー授業 

３０日（火） 職員会議 

     


